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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Grazie ad Allahجل جلاله جل جلاله la nostra via è la retta via. Allahجل جلاله ce l’ha data. Dobbiamo ringraziare per 
questo – perchè tutto è per volontà di Allahجل جلاله. Se Allahجل جلاله vi ha messo su questa via, dovete ringraziare 
perchè vi ha dato un grandissimo favore e i favori durano ringraziando. Dobbiamo ringraziare sempre 
in modo che Allahجل جلاله accresca i Suoiجل جلاله  favori e accresca i favori dell’Iman/fede. 

 Ogni cosa buona è un favore. Chi ringrazia per i favori guadagnerà. Chi non ringrazia perderà, 
possa Allahجل جلاله proteggerlo. Una persona che non apprezza qualcosa e dice “che cos’è questo?” non sta 
ringraziando Allahجل جلاله. Aver l’opportunità di ringraziare è un favore di per sè, perchè accresce i favori. 

 Nell’epoca in cui viviamo le persone non sono grate per nulla. Non ringraziano e non 
apprezzano. Dicono solamente “c’è di più? Questo non è sufficiente. Questo non è buono. Questo non 
è bello. Questo è inutile.” E mentre gli altri cercano di dargli qualcosa di meglio – proprio come 
shaytan inganna le persone, anche i shaytan umani li ingannano. Gli portano via quello che hanno e 
poi non riusciranno più a recuperarlo. Possa Allahجل جلاله proteggerci. 

 Dobbiamo mostrare rispetto ai nostri antenati, perchè il male che gli è stato fatto, lo hanno 
sofferto per molti anni e le persone continuano a non rendersi conto. Vedono il bene come male e il 
male come bene. Possa Allahجل جلاله proteggerci. Possa Allahجل جلاله non separarci dalla retta via. Come 
rimaniamo sulla retta via? Ringraziando. Perchè le cose buone accrescono con il shukr – se non 
ringraziate/shukr, non avrete nulla. Possa Allahجل جلاله proteggerci. Che possa far sì che il nostro 
ringraziamento sia eterno inshà’Allah. Wa min Allahi at-tawfiq, Al-Fatiha.  

 

  

 

www.hakkani.org 


